

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4157-la-saison-des-anciens-strasbourgeois-1-2-3>

## La saison des anciens strasbourgeois (1/2)

☆☆☆☆ (0 note) 📅 09/06/2012 10:00 📍 Bilan 👁 Lu 3.800 fois 👤 Par athor 💬 7 comm.



Saison mitigée pour Loïc Damour à Boulogne-sur\_mer © denisub90

### Ils croyaient trouver la gloire en quittant le Racing, ils auront au moins les honneurs de cet article.

Le Racing a longtemps été vu comme un tremplin pour lancer ou relancer une carrière. Un paradigme qui peut vite être balayé par un simple coup d'oeil sur la carrière des anciennes gloires du club. Plus d'une centaine d'anciens joueurs sont encore en activité, et il est bien évidemment impossible de détailler la saison de chacun. On se contentera ici d'un florilège de quelques footballeurs plus ou moins marquants. Pas question donc d'aller décrypter les performances de buteur de [Yannick Kamanan](#) en Azerbaïdjan, les exploits maltais d'[Anicet Eyenga](#), les tribulations indonésiennes de Pierre N'Janka ou encore les aventures de [Romain Gasmî](#) en D2 thaïlandaise.

Commençons donc aujourd'hui avec les joueurs de A à F, entre Scandinavie, Arabie Saoudite et Pôle Emploi.

### [Jérémy Abadie](#), 23 ans, Red Star (National)

Parti du Racing dans des conditions autant rocambolesques que honteuses, [Jérémy Abadie](#) s'est d'abord relancé en CFA2 du côté de Saint-Malo, le club où évoluait son frère, avant de signer cette saison au Red Star en National. Dans le 9-3, le latéral droit subit la concurrence de l'ancien Cannois Cériélo mais parvient tout de même à disputer une quinzaine de matchs de championnat, ainsi que le fameux match de coupe de France contre Marseille au stade de France. Suffisant pour convaincre son club de le prolonger.

### Abd Rabo [Hosni](#), 27 ans, Al Ittihad (Arabie Saoudite)

Le passage du petit milieu égyptien au Racing a plus été marqué par les affaires juridiques ([lien=http://http://www.racingstub.com/page.php?page=news&id=2429]Hosni soit qu'Ismaily pense[lien], ainsi que [la suite](#)) que par ses prestations sur le terrain, malgré d'indéniables qualités techniques, qui font de lui la pierre angulaire de sa sélection. Depuis, sa carrière s'écrit entre son club formateur, Ismaily, et des prêts dans la péninsule arabique. Cette saison n'a pas dérogé à la règle puisque [Hosni](#) a débuté sous le maillot du club égyptien (pour un bilan de 7 buts et 4 passes décisives en 13 rencontres) avant de revêtir celui d'Al Ittihad, le club de Djeddah.

### [Yacine Abdessadki](#), 31 ans, sans club

Sous contrat avec Fribourg, avec qui il a connu la montée en 1.Bundesliga, depuis son départ du Racing, Abdessadki a confirmé sa réputation de sybarite en se faisant licencier en décembre dernier pour le vol d'un flacon de shampoing dans un hôtel de Cologne. Un motif a priori futile, mais qui fait que le milieu de terrain est aujourd'hui à la recherche d'un club.

### [Jocelyn Ahouéya](#), 26 ans, Beauvais (National)

On se souvient encore de ce petit milieu récupérateur dont l'activité faisait merveille dans l'équipe de [Laurent Fournier](#). Cette saison, le Béninois est resté en National, dans un club qui avait la montée pour ambition. Malheureusement, rien ne s'est passé comme prévu, Jocelyn n'a disputé que 9 matchs, victime de la concurrence, et son club a vécu une saison noire, conclue par une relégation en CFA. Non concerné, Ahouéya est condamné à trouver une nouvelle destination.

conserve, Anoueya est condamné à trouver une nouvelle destination.

## [Salim Arrache](#), 29 ans, sans club

Milieu gauche virevoltant du temps de [Jacky Duguépéroux](#), [Salim Arrache](#) est sans doute passé à côté d'une jolie carrière, la faute à un comportement loin des exigences du monde professionnel. Après des expériences loin d'être concluantes à Marseille, Reims, Toulouse, Bastia et en Grèce, le joueur avait posé ses valises au Koweït en juin dernier, histoire de toucher un joli contrat au soleil. Mais au bout de deux mois de préparation, son entraîneur se rend compte de son trop faible niveau physique et décide de rompre son contrat. Depuis lors, Arrache est à la recherche d'un nouveau club.

## [Mamadou Bah](#), 24 ans, Stuttgart (Allemagne)

Plutôt impressionnant à ses débuts, malgré le contexte des 11 défaites consécutives en L1, [Mamadou Bah](#) est ensuite tombé dans la facilité et n'a jamais vraiment forcé son talent durant ses deux saisons en L2. Après la descente en National, il est vendu à Stuttgart où, de toute évidence, il allait être difficile pour lui de s'imposer. Et la réalité des faits n'a fait que confirmer les prévisions : en deux saisons, Mamadou n'a disputé que 5 bouts de matchs de 1.Bundesliga (3 cette année). Malgré une dernière année de contrat sur les bords du Neckar, l'avenir du Guinéen est loin d'être assuré.

## [Habib Bellaid](#), 26 ans, Francfort (Allemagne)

Grand espoir du Racing jusqu'à son départ en 2008, le solide défenseur central s'est ensuite perdu dans ses choix de carrière. Plus ou moins titulaire lors de sa première saison à Francfort, il perd ensuite la confiance de ses entraîneurs et se retrouve prêté à droite à gauche, sans jamais réellement convaincre. Cette année, malgré la présence de son club au deuxième échelon allemand, il ne joue en tout et pour tout que 9 minutes de jeu. En fin de contrat, il est annoncé à Karlsruhe, relégué en 3.Liga. Son ultime chance de rebond ?

## [Nicolas Belvito](#), 25 ans, Cherbourg (National)

Auteur d'un seul véritable bon match sous le maillot strasbourgeois la saison dernière (c'était à Bayonne, sous les yeux de 3 stubistes chanceux), [Nicolas Belvito](#) a donc cherché à se relancer à Cherbourg, tout juste promu en National, grâce à la chute... du Racing. Buteur prolifique durant ses années de CFA et de CFA2, l'avant centre s'est rappelé à ces bons souvenirs en inscrivant 14 réalisations, participant ainsi activement au maintien des Normands. Fort de cette réussite, il est annoncé vers des clubs plus ambitieux, Orléans notamment.

## [Yohan Betsch](#), 25 ans, Metz (L2)

Longtemps blessé au genou et dans l'attente de la validation de son contrat, [Yohan Betsch](#) a vécu une saison compliqué au Racing, malgré quelques bons matchs en fin d'exercice. Suffisant pour attirer l'attention de Metz et s'ouvrir les portes de la L2. Mais en Moselle, dans une équipe à la peine, et avec un entraîneur incapable de trouver la bonne formule, le milieu de terrain ne dispute qu'une vingtaine de rencontres. Après la relégation des Grenats, il fait part à ses dirigeants de ses envies d'ailleurs, d'autant qu'un autre club de L2 s'est déjà montré intéressé.

## [Yassine Bezzaz](#), 30 ans, USM Alger puis CS Constantine (Algérie)

Joueur dilettante par excellence, Bezzaz n'a pas laissé de traces indélébiles au Racing. Après un passage à Troyes tout aussi marquant, il retourne cet été en Algérie, dans l'un des principaux clubs du pays, l'USM Alger. Mais celui qui compte tout de même une vingtaine de sélections en équipe nationale déçoit, et ne dispute que 11 rencontres jusqu'au mois de janvier. Un bilan nettement insuffisant pour répondre aux ambitions d'un candidat au titre. Direction donc le bas de tableau et le club de Constantine, où Yassine a été formé. Dans un rôle de titulaire indiscutable, il inscrit 2 buts en 13 matchs et contribue au maintien des siens.

## [Arthur Boka](#), 29 ans, Stuttgart (Allemagne)

Parti à Stuttgart en 2006, [Arthur Boka](#) est aujourd'hui l'un des joueurs les plus anciens du vestiaire du VfB. Mais cette saison, le latéral gauche a subi la concurrence de l'Italien Cristian Molinaro et a donc dû se contenter de 13 apparitions en 1.Bundesliga. Même chose en équipe nationale où Siaka Tiéné est désormais le titulaire à son poste. Malgré cela, son club a décidé de le prolonger encore une saison.

## [Farez Brahmia](#), 22 ans, sans club puis Langenthal (Suisse)

Véritable feu-follet de l'aile droite, lorsqu'il n'était pas blessé, [Farez Brahmia](#) a vécu une saison compliquée. Libre de tout contrat après la liquidation judiciaire du Racing, le joueur a trop tardé à donner sa réponse à [François Keller](#) pour repartir en CFA2 avec le club de son coeur. Résultat, malgré des essais en Bulgarie et à Colmar, c'est une saison blanche qui se dessine, même si les Verts n'ont de cesse de lui faire part de leur intérêt. Au mois de mars, histoire de retrouver la forme, Brahmia fait le choix étonnant de s'engager à Langenthal, en 4ème division suisse, où son bilan est honorable (6 match, 4 buts et 4 passes décisives). Heureusement, après une saison de galère, [Damien Ott](#) et Colmar tendant la main au jeune ludovicien, qui aura l'occasion de confirmer son potentiel en National la saison prochaine.

## [Renaud Cohade](#), 27 ans, Valenciennes (L1)

Parti du Racing sur un penalty manqué lors du funeste Montpellier-Strasbourg de 2009, [Renaud Cohade](#) s'est imposé à Valenciennes dès sa première saison. Pour son troisième exercice dans le Nord, le milieu de terrain a, à nouveau, réalisé une saison pleine avec 7 buts et 4 passes décisives en 35 matchs, et a donc été l'un des grands artisans du maintien de son club. En fin de contrat, sa cote est aujourd'hui très élevée, au point même que Lyon, Lille, Saint-Etienne et surtout Marseille l'ont dans leur viseur. A 27 ans, Renaud s'apprête donc à passer un cap dans sa carrière.

## [Loïc Damour](#), 21 ans, Boulogne (L2)

Annoncé comme une future perle durant sa formation, [Loïc Damour](#) a depuis plutôt déçu. Sa première saison de National, bien que pleine avec 34 matchs, fut loin d'être convaincante. Parti à Boulogne-sur-Mer l'été dernier, le jeune milieu de terrain avait l'occasion de percer à un échelon plus élevé. Titulaire lors des premières rencontres, il perd peu à peu sa place, la faute au jeune Enzo Reale, prêté par Lyon sur la Côte d'Opale. Avec 17 matchs, dont 11 titularisations, Loïc ne devrait pas couler sous les propositions et pourrait donc poursuivre sa carrière en National avec le club pas-de-calaisien.

## [Franck Dja Djédjé](#), 26 ans, Nice (L1)

Recruté contre l'avis de [Jean-Marc Furlan](#), puis prêté à Vannes et enfin poussé vers la sortie afin de réduire la masse salariale, la carrière strasbourgeoise de [Franck Dja Djédjé](#) n'a jamais été simple, et aura donc été météorique (seulement 10 matchs). A Nice depuis cet été, après une saison honorable à Arles-Avignon en L1, l'attaquant a su garder la confiance d'Eric Roy, puis de René Marsiglia, malgré un nombre de buts relativement faible (4 en 27 matchs, aucune passe décisive). Son avenir se dessine encore sur la Côte d'Azur.

## [James Fanchone](#), 32 ans, Le Havre (L2)

Après un passage plutôt anonyme à Lorient, l'ancien meilleur buteur du Racing 2008/09 (13 buts) est retourné en L2, au Havre. Au sein d'une équipe qui a connu bien des difficultés pour se maintenir, Fanchone aura tout de même disputé 29 rencontres (dont 18 titularisations) pour un bilan de 2 buts, sur penalty, et une passe décisive. Avec le départ de Ryan Mendes Da Graca, l'attaquant devrait rester en Normandie et ainsi, évoluer dans le nouveau grand stade havrais.

## [Jean-Alain Fanchone](#), 23 ans, sans club puis Udinese (Italie)

Ancien espoir du Racing, sans doute gâché par un comportement loin des exigences du foot professionnel, [Jean-Alain Fanchone](#) s'est lui aussi retrouvé sur le carreau après la liquidation judiciaire du club. S'en est suivi une période de chômage, ponctué par quelques essais à Karlsruhe, Monaco et à l'Udinese. Le club italien, spécialiste du recrutement malin à petit prix, a semble-t-il été convaincu par le profil du latéral gauche, et lui a proposé un contrat de 4 ans et demi. Même s'il n'est pas encore apparu en équipe première, son avenir à moyen terme est assuré.

## [Alexander Farnerud](#), 28 ans, Young Boys Berne (Suisse)

Relancé par une expérience réussie à Bondby (Danemark), [Alexander Farnerud](#) évolue désormais aux Young Boys de Berne. Chez l'un des gros bras de la Super League suisse, le Suédois s'est imposé comme un titulaire indiscutable, au point d'être le joueur de champ le plus utilisé (31 matchs, 5 buts). Ses bonnes prestations lui valent aujourd'hui d'être suivi par des bons clubs étrangers, notamment la Lazio de Rome.

## [Pontus Farnerud](#), 32 ans, Stabæk (Norvège) puis IFK Göteborg (Suède)

Exilé en Norvège depuis l'été 2008, l'aîné des frères Farnerud s'était imposé comme le taulier de l'équipe de Stabæk. La saison 2011 (les championnats scandinaves se jouent sur l'année civile) n'a pas dérogé à cette règle puisque Pontus a disputé 28 rencontres. Mais en janvier 2012, il retrouve son pays natal pour signer avec l'IFK Göteborg, ancien grand club aujourd'hui un peu en difficulté. En Suède, le milieu de terrain est encore titulaire, même si son équipe peine à s'extirper du milieu de classement.

## [Nicolas Fauvergue](#), 27 ans, Sedan (L2)

Après un premier passage concluant à Sedan, [Nicolas Fauvergue](#) est resté dans les Ardennes cette saison, après que le club ait définitivement acheté le joueur. Dans une équipe aux ambitions élevées, l'attaquant conserve son rôle de titulaire et connaît la même réussite que lors de ses deux dernières saisons de L2. Mais malgré ses 12 buts et son impact dans le jeu, les Sedanais échouent dans leur quête de la L1, mais Fauvergue pourrait lui bien connaître les joies de cette division. En effet, Ajaccio le convoite depuis plusieurs semaines.